

undefined - lundi 26 septembre 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

De la samba dans les rues



Taper sur des tambours est une activité défoulatoire !

Samedi après-midi, un groupe de musiciens du hameau du Poulet est parti dans les rues du Bourg de Creys avec des tambours à claire-voie. Cet instrument que les brésiliens appellent "surdo" a permis de donner à l'après-midi des rythmes de batucada brésilienne. C'est la deuxième année qu'ils proposent ce divertissement inattendu. Les vieux murs de pierre se sont ainsi sentis pousser des ailes au rythme de la samba. La rue des Gouverdières, de la Koria, celle des Fours et la montée du Poulet ont résonné des battements des tambourins. Résonances instrumentales qui ont donné un large sourire aux habitants du quartier.